Fecha: 27/08/2024 Vpe: \$511.859 Vpe páq: \$641.700

Vpe portada:

\$511.859 Tirada: \$641.700 Difusión: \$641.700 Ocupación:

Audiencia

66.983 20.174 19.138 79,77% Sección: C Frecuencia: 0

: CONTRAPORTADA

Pág: 20

## 115 años de vida formando estudiantes cumplió la Escuela Pablo Neruda de Tocopilla

Comunidad escolar realizó ayer simbólico acto por el aniversario.



LA COMUNIDAD EDUCATIVA Y AUTORIDADES VALORARON LA GRAN TRAYECTORIA QUE TIENE ESTE RECINTO EDUCACIONAL TOCOPILLANO

Pablo Mamani Prado La Estrella

n total de 115 años de vida al servicio de la educación, formando a generaciones de tocopillanos, cumplió ayer la Escuela Pablo Neruda.

Este recinto educacional nació el 26 de agosto de 1909 y actualmente tiene a 485 estudiantes en veinte cursos desde prekinder a octavo básico, quienes realizaron su acto de aniversario.

## ACTO

Este solemne evento fue en el patio del establecimiento, lugar donde la comunidad escolar y autoridades invitadas disfrutaron del acto.

Todo comenzó con el tradicional himno nacional y posteriormente se relató a historia de la "Pablo Neruda", conocida anteriormente como el Instituto Superior de Niñas o la Escuela N°3, donde se formaron generaciones de estudiantes tocopillanos.



LAS PEOUEÑAS SE LUCIERON EN ESTE ACTO ANIVERSARIO N°115 DE LA ESCUELA PABLO NERUDA.

También destacaron las integrantes del taller de danza con su espectacular presentación, al igual que una pareja con el baile típico nacional.

Y haciendo honor a que el recinto educacional tiene el nombre del Premio Nobel de Literatura, sus alumnos declamaron una bella poesía y otras estudiantes interpretaron, tanto en la declamación como en danza, el célebre Poema 15 de Pablo Neru-

El director de la escuela, Alejandro de la Fuente, resaltó que " de estos 115 años, 85 en desarrollado en este edificio que ha soportado dos terremotos y la mantenemos como una escuela muy viva. Queremos , así lo señalan nuestros sellos educativos, seguir siendo innovadora en la educación, entregar el conocimiento que el siglo 
XXI nos demanda y apoyar 
todo lo que es la formación 
humana, valórica y de convivencia a nuestros alumros". O escuela por 
conocimiento que el siglo 
considera de convivencia a nuestros alum-



ESTUDIANTES DECLAMARON UN POEMA EN ESTA FECHA ESPECIAL.



ESTAS CHICAS INTERPRETARON EL POEMA 15 DE PABLO NERUDA